

EDARAN

Kepada : Pimpinan Perusahaan Jasa/Rekanan/Mitra kerja/Pemasok
Perihal : Penerapan *Good Corporate Governance dan Code of Conduct*

Kami selaku Direksi dari PT Cipta Krida Bahari (CKB) Logistics, menyampaikan komitmen kami untuk mematuhi dan menerapkan Prinsip-Prinsip Tata Kelola Perusahaan yang Baik (*Good Corporate Governance/GCG*) dan Pedoman Perilaku (*Code of Conduct/CoC*) serta kebijakan kami mengenai gratifikasi.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas dan niat kami untuk melakukan bisnis secara professional terhadap semua Mitra Kerja kami, maka kami menghimbau Bapak/Ibu selaku Mitra Kerja PT CKB Logistics untuk

1. Mematuhi Edaran dari Direktur PT CKB Logistics perihal Hubungan Kemitraan Kerja/Etika Bisnis tanggal 4 Mei 2009 dan menerapkan Edaran tersebut dalam melakukan transaksi bisnis dengan kami.
2. Menyampaikan informasi kepada kami baik berupa informasi verbal, data dan/atau dokumen segala bentuk pemberian yang telah dilakukan oleh Bapak/Ibu kepada karyawan PT CKB Logistics baik yang bersifat sukarela (atas inisiatif Bapak/Ibu) ataupun atas permintaan karyawan PT CKB Logistics yang akan digunakan untuk kepentingan pribadi karyawan PT CKB Logistics dan bukan untuk kepentingan PT CKB Logistics. Atau informasi lain mengenai tindakan karyawan PT CKB Logistics yang bertentangan dengan komitmen PT CKB Logistics dalam menerapkan Prinsip-Prinsip Tata Kelola Perusahaan yang Baik (*Good Corporate Governance/GCG*) dan Pedoman Perilaku (*Code of Conduct/CoC*). Informasi-informasi yang telah disebutkan diatas dapat disampaikan kepada kami melalui surat, surat elektronik (email), telepon dan media komunikasi lainnya ke :


Internal Audit PT CKB Logistics
Gedung TMT 1 lantai 7 Jl. Cilandak KKO no 1 Jakarta 12560.
Telp 021-29976777
Atn. Bayu Anggoro
email banggoro@ckb.co.id

Semua informasi dari Bapak/Ibu akan kami jamin kerahasiaannya dan hanya kami, Direksi dan Internal Audit PT CKB Logistics yang mengetahui informasi dari Bapak/Ibu.

Demikian surat dari kami, semoga kerjasama antara PT CKB Logistics dengan Bapak/Ibu tetap terjalin dengan baik dan menguntungkan kedua belah pihak.

Atas perhatian dan kerjasama yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Jakarta, 15 Agustus 2012


Roni Setyawan
Direktur Utama